

La lombriz

Una lombriz de tierra fue comida por un pájaro, de tal forma que llegó a ser parte de él. El pájaro fue comido por un gato, de tal forma que llegó a ser parte de él.

El gato fue comido por un lobo, de tal forma que llegó a ser parte de él.

El lobo murió y se integró a la tierra, de tal forma que llegó a ser parte de ella.

De la tierra salió una lombriz.

Autor: Jenny Fernanda Encarnación Nole.
Institución: Unidad Educativa 16 de Febrero.
Sucumbíos.
Premio: Primer lugar.
Categoría: 13-17 años.

